

Fecha 18.09.2009	Sección Todo menos deporte	Página 33
----------------------------	--------------------------------------	---------------------

Aún sin llenarse el Cutzamala

El titular de la Comisión Nacional del Agua, **Jose Luis Luege Tamargo**, subrayó que las fuertes lluvias que se han registrado en el centro del país no benefician a las presas del Sistema Cutzamala, por lo que la situación de sus bajos niveles son un “serio problema”.

FOTOS EFE

Refirió que mientras la lluvia atípica del pasado 6 de septiembre en Valle

Dorado, Tlalnepantla, alcanzó 110 milímetros por segundo, en las presas del Cutzamala sólo llovió dos milímetros por minuto.

Lamentó que la lluvia de ese día no se haya podido captar en el Sistema Cutzamala, “no nos está cayendo donde podemos tratarla”.

Destacó que hay recuperación en los niveles de agua, “pero estamos muy por debajo de la curva guía”.

Abundó que el acuerdo tripartita con el que se han

podido aplicar reducciones en el abasto de agua ha permitido un ahorro de 28 millones de metros cúbicos en ocho meses.

Pero comentó que ni con el huracán ‘Jimena’ hubo recuperación en las presas del país, porque golpeó básicamente la costa y no dejó agua más adentro del país.

REDACCIÓN RÉCORD



CERCA del AICM se produjo ayer un encharcamiento.

